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CAMAIIA M UNICIPAL
SANTA  FE   D0  SUL  -SP

ATA DA TERCEiRA sEssAO ORDiNARiA DO  pRIMEiRO  pERioDO  LEGrsLATlvo  DA
DECIMA OITAVA LEGISIATURA DA CAMARA MUNICIPAL DE SANTA FE DO SUL
Aos onze (11 ) dies de mss de mango (03) de ano dois mH e vinte e cinco (2025), ds 20ho9min, no
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Secretariada  pela  vereadora TERESINHA APARECIDA  PADILHA  COMES  ALCAMIM,  com  a
presenea de oito (08) vereadores, estando ausente o vereador Murilo da Silva Basi, realizou-se a
Terceira  Sessao  Ordinaria  do  Primeiro  Periodo  Legislative  da  Decima  Oitava  Legislatura  da
Camara Munidpal de Santa Fe do Sul. Feita a verificagao de presengas, constando ndmero legal
eenl  Plenario,  em  name de  Deus fdi  aberta a  Sessao sendo lido o texto  Biblico  pela vereadora
Teresinha Aparecida Padnha Gomes Alcamim. Pelo vereador \^fagner Ant6nio Pereira Lopes fdi
ssolicitado em nome de todos os vereadores urn minuto de silencio em homenagem p6stuma ao
falecimento do senhor Jesus Candido de Oliveira, da senhora Margarida Munhoz da Silva e dos
senhores Maroo Ant6nio Gonealves de Souza e Reinaldo Machado.Decorrido o rhinuto de silencio
foi iniciada a fase de expediente: EXPEDIEl\lTE:  Pelo Presidente foi solicitado a  la Secretaria a
leitura da Ata  da 2a  Sessao  Ordinaria do dfa 25  de fevereiro de 2025.  Pelo vereador Ronalde
Eugenio de Lima foi solicitado a dispensa da leitura da Ata; ap6s consulta ao plenario a pedido fdi
aprovade.  Na sequencia entrou em votagao a Ata da 2a Sessao Ordinaria do dia 25 de feverelro
de 2025, sendo APROVADA por unanimidade. Na sequencia foram encaminhados ds Comiss6es:
PrQjeto  de  Lei  n.°042/2025,de  autoha  do  Executi\ro  Municipal;  Projeto  de  Lei  n.°043/2025,  de
aantoria  do  Executivo  Municipal;  Projeto de  Lei  n.°044/2025,  de  autoria  do  Executivo  Municipal;
PrQjeto  de  Lei  n.°045/2025,  de  autoria  de  Executivo  Municipal;  PrQjeto  de  Lei  n.°046/2025,  de
autoria do  Executivo  Municipal;  PrQjeto de Lei  n.°047/2025,de autoria  do  Executive  Municipal  e
Projeto de Lei n.°048/2025, de autoria dos vereadores subscritores. Dando continuidade a sessao
eentrou  em  apreciagao as seguintes  proposituras:  Mocao:  Mogao de Aplausos  n.°001/2025,  de
outoria  dos  vereadores  Jos6  Rollemberg  Aradjo  Castro,  Maicon  da  Silva  Apolinario,  Maroos
Leandro  Favaleea,  Murilo da  Silva  Basi,  Patricia Tsutsume  Livorati,  Ronaldo  Eugenio  de  Lima,
Samuel da Silva Soares, Teresinha Aparecida Padilha Gomes Alcamim, Wagner Ant6nio Pereira
Lopes, lida, discutida e APROvADA por unanimidade. Pelo Presidente foi solicitado a suspensao
cfa sessao.  Foi a sessao suspensa.  Reaberta a sessao, fdi dado continuidade ao Expediente e
eentrou em apreciaefo a Mapao de Apoio n.0002/2025, de autoria dos vereadores Jos6 Rollembeng
Aratijo  Castro e  Patricia Tsutsume  Livorati,  lida,  discutida e APRO`/ADA  par unanimidade.  Em
seguida o Presidente comunicou o plenario que nao havendo Tempo Regimental suficiente para
explicagao de todas as indicag6es consultou ao plenario para que as (lndicacoes: n.°049ra025;
n.°o50/2o25,   n.°o51rm25,   n.oo52/2025,   n.°o53/2o25,   n.°o54/2o25,   n.oo55/2025,   n.°o56/2o25,
n.°057/2025,  n.°058/2025,  n.°059/2025,  n.0060/2025,     n.°061/2025,   n.°062/2025,   n.°063/2025,
n.°o64/2o25,    n.oo65/2o25,    n.°o66/2o25,   n.°o67/2025,  n.°o68/2o25,  n.°o69ra025,  n.°070/2025,
n.°o71/2025,  n.°073/2025,  n.°074/2025,  n.°075/2025,  n.°076/2025 e n.°077/2025), constantes na
pauta  fossem  encaminhadas  em  blooo;  ap6s  consulta  ao  plenario  o  pedido foi  aprovado  por
unanimidade.  Em seguida pelo  Presidente fdi  comunicado ainda que,  ro Expediente  ha varios
Oriefos  de  diversas  procedencias  e  que  referidos  oficios  ficam  a  disposieao  dos  Senhores
Vereadores para conhecimento.Nao havendo mais materias para o Expediente,  pelo Presidente
foi  solicitado  a  dispensa  do  lntervalo  Regimental,  ap6s  consulta  ao  Plenario  a  dispensa  foi
aaprovada,  por  unanimidade.  Reaberta  a  sessao,  feita  a  verificaeao  de  preseneas,  constando
ntimero  legal  em  Plenario,  passou-se  para  a  fase  de  Ordem  de  Dia;  ORDEM  DO  DIA:  Pelo
Presidente foram apresentados os pedidos de Urgencia Especial aos seguintes PrQjetos: PrQjeto
cLe Lei n.°042/2025, de autoria do Executivo Munidpal;  PrQieto de Lei n.°043/2025, de autoha do
Executivo Municipal; Prpjeto de Lei n.°044/2025,de autoria do Executivo Municipal; PrQjeto de Lei
n.°045/2025,   de  autoria  de   Executivo  Munidpal;   PrQjeto  de   Lei   n.°046/2025  de   autoria  do
Executi\ro Municipal e PrQjeto de Lei n.°047/2025, de autoria do Executi\ro Municlpal, solicitando
na  sequencia  a  la Secrefaria a leitura  dos  pedidos de  Urgencja  Especial.  Pelo vereador J
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foram APROVADOSvotapao

Ronemberg Arat]jo Castro foi solicit:dAON5Adi55eDn°sas# I-eftEra dos pedidos de Urgencia Especial;
ap6s consulta ao plenario o pedido foi aprovado. Colocado os pedidos de Urgencia Especial em

par unanimidade.  Foi a sessao suspensa  pelo tempo necessario
para emissao dos pareceres pelas Comiss6es, conforme Art.166, inciso I do Regimento lnterno
da   Camara   Municipal   de   Santa   F6   do   Sul.   Reaberta   a   sessao,   feita   a   verifica9ao   de
preseneas,constando ndmero legal em Plenario,  pelo Presidente foi solicjtado a  la Secretaria a
leitura  da  Mensagem,  do  Projeto  de  Lei  n.°042/2025  de  autoria  do  Executivo  Municipal  e  dos
Pareceres.  Pelo vercador Jos6 Rollemberg Aratljo Castro foi solieitado a dispensa da leitura da
Mensagem,  do Projeto e dos  Pareceres;  ap6s consulta  ao plenario o  pedido foi  aprovado.  Na
sequencia  entrou  em  disoussao  o  Projeto;  nao  havendo  discussao,  o  Presidente  informou  ao
plenario que a votaeao sera  nominal e sefa aprovado se obter 2/3 (dois teraps) dos votes.  Em
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Presjdente foi solicitado a la Secrefaria a leitura da Mensagem. do Projeto de Lei n.°043/2025 de
autoria do Executivo Municipal e dos Pareoeres. Pelo vereador Jos6 Rollemberg Aradjo Castro foi
solicitado  a  dispensa  da  leitura  da  Mensagem,  do  Projeto e  dos  Pareceres;  ap6s  consulta  ao
plenario o pedido foi aprovado. Na sequencia, o Projeto de Lei n°043/2025 entrou em discussao;
ap6s a disoussao foi colocado em votapao, sendo APROVADO por unanimidade. Pelo Presidente
foi solicitado a la Secrefaria a leitura da Mensagem, do Projeto de Lei n.°044/2025 de autoria do
Exeeutivo Municipal e dos Pareceres. Pelo vereador Jos6 Rollemberg Aradjo Castro foi solicitado
a dispensa da leitura da  Mensagem,  do Projeto e dos  Pareceres;  ap6s consulta ao  plenario o
pedido foi  aprovado.  Na sequencia, o Projeto de Lei  n°044/2025 entrou  em disoussao;  ap6s a
disoussao foi  colocado em  votaeao,  sendo APROVADO  por unanimidade.  Pelo  Presidente foj
solicitado a  la  Secretaria a leitura da  Mensagem,  do Projeto de Lei  n.°045/2025 de autoria do
Executivo Municipal e dos Pareceres. Pelo vereador Jos6 Rollemberg Aradjo Castro foi solicitado
a  dispensa  das  leituras  das  Mensagens,  dos  Projetos  de  Lei   n.°045/2025,   n.°046/2025,  e
n.°047/2025  de  autoria  do  Exeoutivo  Municipal  e dos  Pareceres;  ap6s  consulta  ao  plenario  a
pedido foi  aprovado.  Na sequencia,  os Projetos de Lei  n°045/2025,  n.°046/2o25 e n.°047/2025
entraram em discussao; ap6s a disoussao foram colocados em votacao, sendo APROVADOS por
unanimidade. Pelo Presidente foi solicjtado a la Secretaria a leitura da Mensagem, do Projeto de
Lei   n.°022/2025  de  autoria  do   Executivo  Municipal   e  dos  Pareceres.   Pelo  vereador  Jos6
Rollemberg Aratljo Castro foi  solicitado a dispensa da  leitura da  Mensagem,  do  Projeto  e dos
Pareceres;  ap6s  consulta  ao  plenario  o  pedido foi  aprovado.  Na  sequencia,  o  Projeto  de  Lei
n.°022/2025 entrou em djscussao; ap6s a disoussao foi colocado em votaeao, sendo APROVAD0
por  unanimidade.  Pelo  Presidente  foi  solicitado  a  la  Secretaria  a  leitura  do  Projeto  de  Lei
n.°030/2025 de autoria do vereador Ronaldo Eugenio de Lima, da Justificativa e dos Pareceres.
Pelo  vereador  Ronaldo  Eugenio  de  Lima  foi  solicitado  a  dispensa  da  leitura  do  Projeto,  da
Justificativa e dos Pareceres: ap6s consulta ao plenario o pedido foi aprovado. Na sequencia, o
Projeto de Lei n.°030/2025 entrou em disoussao; ap6s a discussao foi colocado em vota¢ao, sendo
APROVADO por unanimidade.  Pelo Presidente foi solicitado a la Secrefaria a leitura do Projeto
de  Lei  n.°031/2025 de autoria da vereadora Teresinha Aparecida  Padilha Games Alcamim,  da
Justificativa  e  dos  Pareceres.  Pelo  vereador  Jos6  Rollemberg  Aradjo  Castro  foi  solicitado  a
dispensa da leitura do Projeto, da Justificativa e dos Pareoeres; ap6s consulta ao plenario o pedido
foi aprovado. Na sequenda, o Projeto de Lei n.°031/2025 entrou em discussao; ap6s a discussao
foi colocado em votaeao, sendo APROVADO por unanimidade. Pelo Presidente foi solicitado a 1 a
Secretaria  a  leitura  do  Projeto  de  Lei  n.°032/2025  de  autoria  do  vereador  Marcos  Leandro
Favale9a,  da  Justificativa  e  dos  Pareceres.  Pelo  vereador Jose  Rollemberg  Aratijo  Castro foi
solicitado a dispensa  da leitura do Projcto,  da Justificativa e dos  Pareceres;  ap6s consulta  ao
plenario a pedido foi aprovado. Na sequencia, o Projeto de Lei n.°032/2025 entrou em discussao;
ap6s a discussao foi colocado em votagao, sendo APROVADO por unanimidade. Pelo Presidente
foi solicitado a la Secretaria a leitura do Projeto de Lei n.°033/2025 de autoria do vereador Wagner
Ant6nio  Pereira  Lopes, da Justificati lo vereador Jose Rollemberg Araajo
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;  ap6s
consulta ao plenario a pedido foi aprovado. Na sequencia, o PnQjeto de Lei n.°033/2025 entrou em
discussao; ap6s a discussao foi colocado em votaeao, sendo APRO\/ADO por unanimidade. Pelo
Presidente foi  solicitado a  la  Secrefaria a leitura de  Projeto de Lei  n.°034/2025 de autoria  dos
vereadores Ronaldo Eugenio de Lima e Samuel da Silva Soares, da Justificativa e dos Pareceres.
Pelo vereador Jose ROHemberg Aradjo Castro for solicitado a dispensa de leitura de Pnpjeto, da
Justificativa e dos Pareceres; ap6s consuha ao plenario o pedido foi aprovado.  Na sequencia, o
Projeto de Lei n.°034/2025 entrou em discussao; ap6s a discussao foi colocado em votagao, sendo
APROVADO por unanimidade.  Pelo Presidente foi solicitado a  la Secrefaria a leitura do Projeto
de  Lei  n.°040/2025  de  autoria  de  vereador  Ronaldo  Eugchio  de  Lima,  de  Justificativa  e  dos
Pareceres.  Pelo vereador Jos6 Rollemberg Aradjo Castro foi solicitado a dispensa da leitura do
Prpjeto,  da Justificativa e dos  Pareceres;  ap6s consulta ao  plenato o  pedido foi  aprovado.  Na
sequencia, o Prqjeto de Lei n.°040/2025 entrou em discussao; ap6s a discussao fdi colocado em
votaeao,  sendo APROVADO  por unanimidade.  Pelo Presidente foi solicitado a  la Secretaria a
leitura  da  Mensagem,  do  PrQjeto  de  Lei    Complementar  n.°004/2025  de  autoria  do  Executivo
Municipal e dos Pareoeres. Pelo vereador Jos6 Rollemberg Aratijo Castro foi solicitado a dispenssa
da  leitura  de  Mensagem,  de  Pnpjeto  e  dos  Pareceres;  ap6s consulta  ao  plenario o  pedido foi
aprovade, por unanimidade. Na sequencia, entrou em discussao o Prqjeto; ap6s a discussao, pelo
Presidente fdi oomunicado ao plenalo que por se tratar de Prqjeto de Lei Complementar a votaeao
sera nominal e sera aprovado em duas (02) vota?6es se obter a Maioria Absoluta dos votos. Em
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NOMINAL por urranimidade. Pelo Presidente fdi solicitado a la Secretaria a leitura de Mensagem,
de Projeto de Lei  Complementar n.0005/2025 de autoria de Executivo Municipal e dos Pareceres.
Pelo vereador Jos6 Rollemberg Aradjo Castro foi solicitado a dispensa da leitura da Mensagem,
do Projeto e dos Pareceres; ap6s consuha ao plenario a pedido fdi aprovado, por unanimidade.
Na sequencia, entrou em disoussao o PTqjeto: ap6s a discussao, pelo Presidente fdi comunicado
ao  plenario que  por se tratar de  Prpjeto de  Lei  Complementar a votaeao sera  nominal  e  sera
aprovado em duas (02) votae6es se obter a Maioria Absoluta dos vctos. Em seguida o Presidente
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Pelo  Presidente  foi  solicitado  a   la  Secretaria  a   leitura  da   Mensagem,   do   Projeto  de  Lei
Complementar n.°006/2025 de autoria do  Executivo  Municipal e dos Pareceres.  Pelo vereador
JJose Rollemberg Aradjo Castro fdi solicitado a dispensa de leitura da Mensagem, do Projeto e dos
Pareceres;  ap6s  consurta ao  plenario o  pedido foi  aprovado,  por  unanimidade.  Na  sequencia,
eentrou em discussao o Projeto; ap6s a discussao, pelo Presidente fdi comunicado ao plenario que
par se tratar de PrQjeto de Lei Complementar a votapao sera nominal e sera aprovado em duas
(02)  votae6es  se obter a  Maioria Absoluta  dos votos.  Em  seguida o  Presidente  solicitou  a  la
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mais  havendo  na  Ordem  do  Die,  passou-se a  sessao  para  a fase  das  Explicag6es  Pessoais.
EXPLICACOES  PESSOAIS:  Par  ordem  de  inscrieao  fez  uso  das  Explicae6es  Pessoais  os
vereadores:  Patricia Tsutsume Livorati e o Maicon  da Silva Apolinario.  Dispensaram o uso das
Explica?6es Pessoajs os vereadores: \^fagner Ant6nio Pereira Lopes, Marcos Leandro Favalega,


